
ПРОТОКОЛ 

от 01 декабря 2022 года 

заседания Совета образовательной программы бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с 

углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)» 

__________________________________________________________________________ 

Председатель Совета: Васильев Антон Павлович, Информационные технологии 

коммерческий директор ООО «Мир» 

Координатор:  доцент Кафедры мировой экономики Молдован Артём Анатольевич. 

 Присутствовали 6 членов Совета из 7: 

1. Портяков Владимир Яковлевич, д.э.н, профессор, Институт Дальнего Востока РАН. 

2. Робакидзе Елена Юрьевна, менеджер по развитию бизнеса, ООО «РусьИмпорт». 

3. Дун Цзяньго (Dong Jianguo), начальник отдела стратегического планирования, 

головной офис (Пекин), Китайская народная компания по страхованию жизни. 

4. Субботина Ксения Викторовна, проектный ассистент президента компании, 

Акционерное общество «Алерс Рус» 

5. Гуань Сюэлин (Guan Xueling), профессор, доктор экон. наук, заместитель директора 

Шэньчжэньского научно-исследовательского института Народного университета 

Китая, директор Центра российских исследований Народного университета Китая-

СПбГУ 

 

В заседании приняли участие: 

- Меньщикова Елена Викторовна, заместитель начальника Управления образовательных 

программ; 

- Покровская Наталья Владимировна, доцент Кафедры теории кредита и финансового 

менеджмента, председатель УМК по УГСН «Экономика и управление»; 

- Попова Людмила Валерьевна, доцент Кафедры мировой экономики, руководитель 

образовательной программы бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с углубленным 

изучением экономики Китая и китайского языка)»; 

- Молдован Артём Анатольевич, доцент Кафедры мировой экономики, координатор 

программы СВ.5111* «Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и 

китайского языка)»; 

- Титов Виктор Олегович, Первый зам. декана Экономического факультета СПбГУ; 

- Трофименко Ольга Юрьевна, заведующий Кафедрой мировой экономики. 

 

П О В Е С Т К А: 

1. Приветственное слово председателя Совета Васильева Антона Павловича, 

коммерческого директора ООО «Мир». 

2. Презентация СПбГУ и сообщение о компетенциях Совета.  



 Докладчик: Меньщикова Елена Викторовна, заместитель начальника Управления   

образовательных программ. 

3. О результатах набора в 2021-2022 и 2022-2023 учебных годах на основную 

образовательную программу бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с углубленным 

изучением экономики Китая и китайского языка)».  

Докладчик: Титов Виктор Олегович, первый заместитель декана экономического 

факультета. 

4. О совершенствовании учебного процесса и перспективах развития программы. 

Возможности привлечения к реализации образовательной программы специалистов-

практиков в сфере российско-китайского сотрудничества. 

      Докладчик: Попова Людмила Валерьевна, научный  руководитель программы. 

5. Организация производственной практики и трудоустройства выпускников 

образовательной программы.   

 Докладчик: Попова Людмила Валерьевна, научный  руководитель программы. 

6. О плане работы Совета образовательной программы бакалавриата СВ.5111* 

«Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)». 

Докладчик: Молдован Артем Анатольевич, доцент Кафедры экономической теории. 

7. О составе комиссий ГЭК для программы бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с 

углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)» в 2023 году. 

 Докладчик: Попова Людмила Валерьевна, научный  руководитель программы. 

8. План работы СОП. 

      Дискуссия. 

 

1. СЛУШАЛИ: Приветственное слово председателя Совета – Васильева Антона Павловича 

коммерческого директора ООО «Мир». 

 

2. СЛУШАЛИ: презентацию СПбГУ и сообщение о компетенциях   Совета.  

Докладчик: Меньщикова Елена Викторовна, заместитель    начальника Управления 

образовательных программ. 

 

РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. 

 

3. СЛУШАЛИ: презентацию о результатах набора в 2021-2022 и 2022-2023 учебных годах 

на основную образовательную программу бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с 

углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)». Количество зачисленных 

абитуриентов в 2021-2022 гг. – 45 чел., в 2022-2023 гг.- 44 чел. Количество поданных 

заявлений в 2022 г. значительно увеличилось по сравнению с 2021 г. и составило 1025 шт., 

в прошлом году – 835 шт.  

Докладчик: Молдован Артём Анатольевич, доцент Кафедры мировой экономики, 

координатор программы «Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и 

китайского языка)». 

 

РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. 

 

 

4. СЛУШАЛИ: О совершенствовании учебного процесса и перспективах развития 

программы. Возможности привлечения к реализации образовательной программы 

специалистов-практиков в сфере российско-китайского сотрудничества.       



Докладчик: Попова Людмила Валерьевна, доцент Кафедры мировой экономики.  

 

ВЫСТУПИЛИ: о учебно-методической работе по программе бакалавриата СВ.5111* 

«Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)». 

Докладчик: Покровская Наталья Владимировна,  доцент Кафедры теории кредита и 

финансового менеджмента, председатель УМК по УГСН «Экономика и управление». 

В учебные планы СВ.5111* «Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и 

китайского языка)» внесены следующие изменения: корректировка часов дисциплин: 

Курсовая работа по направлению, Визуализация экономической информации, Учебная 

практика (ознакомительная практика), Производственная практика (научно-

исследовательская работа); введение новых дисциплин: Финансовая система Китая, 

Финансовые рынки и банковская система Гонконга, Математические модели 

международной экономики, Налогообложение в России и Китае (на английском, русском 

языках); выделение из блока элективов в обязательную дисциплину Международные 

валютно-кредитные отношения; корректировка периода обучения Международные 

экономические отношения, Экономика и управление фирмой; изменение формы аттестации 

Экономика России и Китая: теория и практика. 

 

РЕШИЛИ: Принять информацию о перспективах развития программы к сведению. 

Одобрить внесенные в учебные планы изменения.  

5.  СЛУШАЛИ: О организации производственной практики и трудоустройства 

выпускников образовательной программы.   

Докладчик: Попова Людмила Валерьевна, доцент Кафедры мировой экономики.  

 

ВЫСТУПИЛИ: Васильев Антон Павлович, Информационные технологии коммерческий 

директор ООО «Мир», Трофименко Ольга Юрьевна, заведующий Кафедрой мировой 

экономики. 

 

РЕШИЛИ: Интенсифицировать практическую составляющую программы бакалавриата 

«Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)». Вовлекать 

обучающихся в мероприятия с китайским компонентом; приглашать представителей 

бизнес-сообщества для проведения мастер-классов, открытых лекций. 

 

6. СЛУШАЛИ: О плане работы Совета образовательной программы бакалавриата 

СВ.5111* «Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)». 

Докладчик: Молдован Артем Анатольевич, доцент Кафедры экономической теории. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Трофименко Ольга Юрьевна, заведующий Кафедрой мировой экономики, 

Попова Людмила Валерьевна, доцент Кафедры мировой экономики, руководитель 

образовательной программы бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с углубленным 

изучением экономики Китая и китайского языка)», Васильев Антон Павлович, 

Информационные технологии коммерческий директор ООО «Мир». 

 

РЕШИЛИ: Проводить заседания Совета образовательной программы бакалавриата 

СВ.5111* «Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и китайского языка)» 

два раза в год. Назначить следующее заседание Совета образовательной программы на 

июнь 2023 года. Согласовать повестку предстоящего собрания на заседании Кафедры 

мировой экономики. 

 



7. СЛУШАЛИ: о составе комиссий ГЭК для основной образовательной программы 

бакалавриата СВ.5111* «Экономика (с углубленным изучением экономики Китая и 

китайского языка)» в 2023 году. 

Докладчик: Попова Людмила Валерьевна, доцент Кафедры мировой экономик.  

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать к одобрению список комиссии  ГЭК (Приложение 1). 

 

  
 

 

Председатель Совета                          Васильев А.П. 

 

Секретарь Совета       Молдован А.А. 


